

15./XII. 1918

101

[Abreise czechischer Staatsbeamter von Wien.] Am 11. d. erfolgte die Abreise der ersten Gruppe von Beamten, die der czecho-slowakische Staat übernommen hat. Wie der „Videnský Denník“ berichtet, war der Bestimmungsort dieser ehemals österreichischen Beamten Prag. Es waren insgesamt Mitglieder der dritten Sektion des Handelsministeriums, im ganzen sechzig Personen; unter ihnen befanden sich solche, die zwanzig und dreißig Jahre in österreichischen Diensten standen und dabei, wie das czechische Blatt beifügt, stets ihrer nationalen Pflicht nachkamen. Die czechische Kolonie bereitete den Scheidenden einen feierlichen Abschied auf dem Bahnhofe.